

24Jam

Dukungan Terhadap Paslon Ulfah-MHG Terus Mengalir Hingga Pelosok Desa

Rudy kahar - BARRU.24JAM.CO.ID

Sep 19, 2024 - 15:16



BARRU- Keberpihakan atau dukungan warga Kabupaten Barru terus mengalir terhadap pasangan Ulfah - MHG dan terpampang nyata.

Terbukti, setiap wilayah kecamatan hingga pelosok desa yang dikunjungi, bakal

calon bertagline Barru Maju bersama selalu dinanti kedatangannya.

Seperti saat Ulfah melakukan kunjungan silaturahmi di Dusun Paria, Desa Lembang, Kecamatan Tanete Riaja, Kamis (19/9/2024).

Warga, tokoh masyarakat hingga emak-emak di Desa Lembang penuh semangat menyambut kedatangan calon bupati millennial ini.

Pertemuan warga dengan mantan Direktur RSUD Barru berlangsung santai. Duduk melantai bersama sembari bercengkrama.

Di kesempatan ini, para warga dan tokoh masyarakat tak sungkan menyampaikan keinginannya ke Ulfah.

Sejumlah aspirasi disampaikan, mulai peningkatan infrastruktur jalan, rumah bedah hingga perawatan fasilitas umum diminta agar lebih ditingkatkan jika nantinya pasangan Ulfah - MHG terpilih di Pilkada 2024.

Merespon keinginan warga yang dilontarkan tersebut, Ulfah mengungkapkan pihaknya akan berupaya untuk mewujudkan harapan tersebut.

Terlebih keinginan itu adalah bagian dari program kerja yang sudah dicanangkan Ulfah - MHG.

Komitmen itu sesuai dengan tagline Barru maju bersama, Ulfah - MHG demi keberlanjutan pembangunan di Barru.

"Kami mengusung tema keberlanjutan. Kami berkomitmen melanjutkan kerja-kerja yang sudah baik untuk kesejahteraan masyarakat Kabupaten Barru," ujar dokter Ulfah, sapaan akrabnya.

Karena hal itu, upaya dan kerja keras Ulfah - MHG bersama tim untuk memenangkan kontestasi Pilkada 2024 terus dioptimalkan.

Menurut pasangan calon wakil bupati Mudassir Hasri Gani ini, saatnya pemuda harus berada di garda terdepan berbuat untuk masyarakat.

Kolaborasi dan dukungan semua pihak diharapkan agar keinginan untuk Barru lebih maju dapat betul-betul terwujud.

"Mari sama-sama bergerak untuk daerah dan doakan mudah-mudahan semua dilancarkan," tutur Ulfah.

Usai pertemuan di Dusun Paria, kegiatan serupa juga dilakukan Ulfah di Dusun Limpo, Desa Mattirowalie, Kecamatan Tanete Riaja.

Kunjungan calon bupati Barru yang dikenal sederhana dan bersahaja ini tak sebatas silaturahmi dengan warga.

Ia juga ingin melihat langsung kondisi warga di desa tersebut sekaligus menyerap aspirasi. (*)